

Häuser sprießen auf der Köhlerwiese Rascher Baufortschritt

von Thorsten Konkel



Auf der Köhlerwiese geht es rasch voran: Ein Mehrfamilienhaus ist so gut wie fertig (rechts), ein zweites im Bau weit fortgeschritten (nicht im Bild), ein drittes wird gerade hochgezogen (links). Und schon ist der Sand für das nächste Fundament aufgeschüttet. Foto: Thorsten Konkel

GANDERKESEE. Dringend benötigten Wohnraum schaffen Bauarbeiter in diesen Tagen auf der Köhlerwiese - und dies in raschem Tempo. Wie die Pilze sprießen die Mehrfamilienhäuser empor. Eines ist schon fast fertig, in einem anderen hat der Innenausbau begonnen, und ein weiteres Haus ist nach Auskunft des Bookholzberger Vermarkters Torben Schüttke (Schütte-Haus-Bau GmbH) gerade im Rohbau. Für weitere drei Häuser mit vier, sechs und zehn Wohnungen liegen Baugenehmigungen vor. Ein Großteil der Wohnungen in den Größen zwischen rund 70 bis 90 Quadratmetern ist bereits vermarktet, doch noch gibt es einige zum Kauf. Noch in diesem Monat soll auch die Baustraße aus Richtung der Pestalozzistraße vollendet werden. Dann können auch die Grundstücke in Nähe der Bahngleise erschlossen werden. Noch während die Arbeiten laufen, plant Schüttke schon das nächste Wohngebiet in Urneburg. Details dazu gibt es nach der Sommerpause.